
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Kreisausschusses am 
07.10.2019 bezüglich des Beschlussvorschlags der Verwaltung. 
 
Abg. Seelbach wies darauf hin, dass man sich zudem um zusätzliche Fahrradabstellplätze ggf. 
mit Lademöglichkeiten kümmern müsse, da die Auslastung in der Garage des Kreishauses 
derzeit bereits sehr hoch sei. 
 
Der Landrat sagte, man nehme die Anregung zu Protokoll und werde den Hinweis an die 
Gebäudewirtschaft weitergeben. 
 
 


